



AVANCE DEL HOSPITAL DE RÍO BUENO.

## Construcción de recintos en Río Bueno y Los Lagos exhibe avances

**PROYECTOS.** *Están licitados bajo modelo de Asociación Público Privada.*

**U**n 40,33 y un 36,76 por ciento de avance exhiben las obras de construcción de los hospitales de Los Lagos y Río Bueno, respectivamente, según informaron desde el Ministerio de Obras Públicas (MOP) en Los Ríos.

Estos proyectos, junto con el recinto que se busca edificar en La Unión y en Puerto Varas (región de Los Lagos), están licitados bajo el modelo de Asociación Público Privada y forman parte de la política nacional de infraestructura hospitalaria.

### CIERRES Y CUBIERTAS

Ubicado en la calle 2 Oriente, el Hospital de Los Lagos posee una estructura de dos niveles y 12 mil 600 metros cuadrados.

Desde el MOP destacaron que la edificación actualmente es totalmente visible: no se observan cimientos, sino que el contorno definido de lo que serán las áreas de hospitalización y urgencias. Además, indicaron que la construcción se enfoca ahora en los cierres y cu-

biertras, preparándose para trabajar en los interiores de las 36 camas y la unidad de diálisis.

El cronograma -detallaron- se mantiene. La entrega provisoria está fijada para junio de 2027.

### MEDIANA COMPLEJIDAD

El hospital de Río Bueno es de mediana complejidad. Destacaron desde el MOP que su avance muestra la instalación y operatividad de los aisladores sísmicos basales en el subterráneo. La base que protegerá al edificio de terremotos ya está lista y soportando la estructura.

Por otra parte, el edificio ya muestra su desarrollo en altura: el zócalo y los tres niveles superiores de hospitalización están levantados. La forma de "peineta" descrita en los planos, diseñada para separar patios interiores y áreas clínicas, ya es distinguible.

El desafío de los próximos meses será equipar los tres pabellones quirúrgicos y las 120 camas proyectadas. **C3**